

содержание / contents

 От редакции	1
---	---

Introduction

ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА INTERVIEW

А.А. Гривцов. СТАЛИ БОЛЬШЕ ВОЗБУЖДАТЬ ДЕЛ ОБ ОСОБО ТЯЖКИХ КОРРУПЦИОННЫХ ПРЕСТУПЛЕНИЯХ И СТАЛО МЕНЬШЕ «НЕПРИКАСАЕМЫХ»	8
---	---

A.A. Grivtsov. THEY STARTED TO INSTITUTE MORE PROCEEDINGS
ON PARTICULARLY GRAVE CORRUPTION CRIMES AND “UNTOUCHABLES”
BECAME FEWER

СОБЫТИЕ. КОММЕНТАРИИ ЭКСПЕРТОВ THE EVENT. COMMENTS OF THE EXPERTS

СОВЕТ ЕВРОПЫ БЕЗ РОССИИ: ПОСЛЕДСТВИЯ И ПЕРСПЕКТИВЫ	16
--	----

Комментарии А. Ковлера, М. Агальцовой, М. Гальперина, А. Евсеева

COUNCIL OF EUROPE WITHOUT RUSSIA: CONSEQUENCES
AND PROSPECTS

Comments by A. Kovler, M. Agaltsova, M. Galperin, A. Evseev

ТЕМА НОМЕРА: ДОЛЖНОСТНЫЕ ПРЕСТУПЛЕНИЯ TOPIC OF THE ISSUE: OFFICIAL CRIMES

Г.А. Есаков. К КОНЦЕПЦИИ ЕДИНЫХ СЛУЖЕБНЫХ ПРЕСТУПЛЕНИЙ	25
--	----

G.A. Esakov. ON CONCEPT OF UNIFIED OFFICIAL CRIMES

А.Г. Безверхов, С.В. Элекина. СТРАТЕГИЯ РАЗВИТИЯ УГОЛОВНОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА РОССИИ О СЛУЖЕБНЫХ ПРЕСТУПЛЕНИЯХ В XXI ВЕКЕ	34
A.G. Bezverkhov, S.V. Elekina. STRATEGY FOR THE DEVELOPMENT OF RUSSIAN CRIMINAL LEGISLATION ON OFFICIAL CRIMES IN THE XXI CENTURY	
В.Н. Борков. НОВОЕ ОПРЕДЕЛЕНИЕ ДОЛЖНОСТНОГО ЛИЦА: ПРОБЛЕМЫ ТОЛКОВАНИЯ	42
V.N. Borkov. NEW DEFINITION OF OFFICIAL: PROBLEMS OF INTERPRETATION	
Т.Б. Басова. ОСОБО КВАЛИФИЦИРОВАННЫЕ ВИДЫ ПРЕВЫШЕНИЯ ДОЛЖНОСТНЫХ ПОЛНОМОЧИЙ В СВЕТЕ СУДЕБНОЙ ПРАКТИКИ	49
T.B. Basova. SPECIALLY QUALIFIED KINDS OF EXCES SING OFFICIAL POWERS IN THE LIGHT OF JUDICIAL PRACTICE	
П.С. Яни. ПРЕПОДАВАТЕЛЬ В МЕЖСЕССИОННЫЙ ПЕРИОД — НЕ СУБЪЕКТ ПОЛУЧЕНИЯ ВЗЯТКИ	60
P.S. Yani. A TEACHER IN THE INTERSESSIONAL PERIOD IS NOT A SUBJECT OF RECEIVING A BRIBE	
В.Ф. Щепельков. СЛОЖНЫЕ ВОПРОСЫ КВАЛИФИКАЦИИ СЛУЖЕБНЫХ ПРЕСТУПЛЕНИЙ В СФЕРЕ ПРОФИЛАКТИЧЕСКОЙ МЕДИЦИНЫ	67
V.F. Shchepelkov. FEATURES OF THE QUALIFICATION OF OFFICIAL CRIMES IN THE FIELD OF PREVENTIVE MEDICINE	
В.Н. Шиханов. МОГУТ ЛИ ВРАЧИ И УЧИТЕЛЯ (ПРЕПОДАВАТЕЛИ) НЕСТИ УГОЛОВНУЮ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ В КАЧЕСТВЕ ДОЛЖНОСТНЫХ ЛИЦ: НЮАНСЫ ПРАВОПРИМЕНЕНИЯ	77
V.N. Shikhanov. ARE DOCTORS AND TEACHERS BE CRIMINALLY LIABLE AS OFFICIALS: NUANCES OF LAW ENFORCEMENT	
Д.А. Гарбатович. ПРОБЛЕМЫ ВНЕДРЕНИЯ И СОБЛЮДЕНИЯ В РОССИИ МЕЖДУНАРОДНЫХ АНТИКОРРУПЦИОННЫХ СТАНДАРТОВ	91
D.A. Garbatovich. PROBLEMS OF CORRUPTION PREVENTION IN RUSSIA: IMPLEMENTATION AND COMPLIANCE WITH INTERNATIONAL ANTI-CORRUPTION STANDARDS	

содержание / contents



ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

DISCUSSION BOARD

В.А. Алексеев. НОВОЕ В ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ О НЕДВИЖИМЫХ ВЕЩАХ:
КРИТИЧЕСКИЙ КОММЕНТАРИЙ 101

V.A. Alexeev. WHAT'S NEW IN IMMOVABLE PROPERTY LAW:
A CRITICAL COMMENTARY

С.Ю. Чуча. К ВОПРОСУ О «НОВОМ СОЦИАЛЬНОМ ПРАВЕ»
И ПРЕДМЕТЕ ГРАЖДАНСКОГО ПРАВА 113

S.Yu. Chucha. ON THE ISSUE OF "NEW SOCIAL LAW" AND THE SUBJECT
OF CIVIL LAW



ЮРИДИЧЕСКАЯ ХРОНИКА

LEGAL CHRONICLE

I. **С.В. Гландин.** Как снять санкции США. Уроки дела Олега Дерипаски 123

II. **С.Г. Коновалов.** Ответственность за фейки и дискредитацию
российских госорганов, действующих за рубежом 127

III. **С.Л. Будылин.** «*** *****», или Подцензурные хроники 130

I. **S.V. Glandin.** How to Remove us Sanctions. The Lessons from Oleg Deripaska
Case

II. **S.G. Konovalov.** Responsibility for Fake News and Discreditation of Russian State
Bodies Operating Abroad

III. **S.L. Budylin.** "*** *****", or Censored Chronicles

ЗАКОН



ПРЕСС-РЕЛИЗ

PRESS RELEASE

Антимонопольный форум ОКЮР и ФАС России: «Мобилизационный антитраст?» 138

Association of Corporate Lawyers and Federal Antimonopoly Service Forum:
"Mobilization Antitrust?"



ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

THEORY AND PRACTICE

Р.В. Макин, А.А. Маркелова. РЕЗЕРВИРОВАНИЕ ЗЕМЕЛЬ:
НЕКОТОРЫЕ ПРОБЛЕМЫ ПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ
И ПРАВОПРИМЕНИТЕЛЬНОЙ ПРАКТИКИ 143

R.V. Makin, A.A. Markelova. RESRVATION OF LANDS: SOME PROBLEMS
OF LEGAL REGULATION AND COURT PRACTICE

К.В. Геец. ОБЯЗАТЕЛЬСТВЕННОЕ ПРАВООТНОШЕНИЕ АДМИНИСТРАТОРА
И РЕГИСТРАТОРА ДОМЕННЫХ ИМЕН: ВОЗНИКНОВЕНИЕ, ИЗМЕНЕНИЕ
И ПРЕКРАЩЕНИЕ 159

K.V. Geets. BINDING LEGAL RELATIONSHIP OF THE ADMINISTRATOR
AND REGISTRAR OF DOMAIN NAMES: OCCURRENCE, MODIFICATION
AND TERMINATION

О.А. Жаркова. СОЗДАНИЕ НОВОГО ОБЪЕКТА НЕДВИЖИМОСТИ:
ПУБЛИЧНОЕ И ГРАЖДАНСКОЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО 171

O.A. Zharkova. CREATION OF A NEW REAL ESTATE: PUBLIC AND CIVIL
LEGISLATION

Е.Ф. Евсеев. ОБЖАЛОВАНИЕ ЗАОЧНОГО РЕШЕНИЯ СУДА 188

E.F. Evseev. APPEALING DEFAULT JUDGEMENT
